

## **Entrevista RCN Sucre al Presidente Luis Higuera**

Y precisamente en esta visita del presidente Gustavo Petro a Sincelejo departamento de Sucre tendrá la oportunidad de venir el presidente de la agencia desarrollo rural Luis Alberto Higuera con él tuvimos la oportunidad de dialogar de qué trata este viento para los campesinos, para la agencia desarrollo rural es vital la reforma agraria es el eje fundamental de este gobierno, aumento de la productividad, este no es un gobierno ni socialislista, ni comunista. Éste es un gobierno que quiere aumentar la productividad alimenticia para eso necesitamos la tierra, para tener la tierra la estamos comprando a precio comercial y con la sola tierra no sirve hay que ponerla a producir y precisamente ese es el eje fundamental de la reforma integral hacer producir la tierra para aumentar la productividad y combatir el hambre. Entonces hoy en Sincelejo se lanzará el sistema nacional de la reforma agraria que permitirá a los ciudadanos, a las mujeres campesinas, a los hombres campesinos escuchar de parte del gobierno nacional como tenemos pensado este trabajo hacia adelante para lograr ese objetivo. Adelantarnos un poquito precisamente como se va a conseguir ese objetivo.

Tenemos que comprar tierra para entregársela al trabajador y la trabajadora. La tierra hay que ponerla a reproducir, la gente desarrollo rural ha triplicado su presupuesto, por tanto el gobierno y el acompañamiento simultáneo para poder que el campesino sienta que lo apoyamos con la producción pero que también lo apoyamos con su comercialización, Sucre ha sido un pionero, en San Marcos Sucre las primeras reuniones con los campesinos y los trabajadores. Son más de 100 títulos esta tarde en el Coliseo, él era Luis Higuera y que era el presidente de la agencia desarrollo rural.